

Año XV : Granollers, Marzo de 1920 : Núm. 42

EL MENSAJERO DE \$ \$ \$ \$ \$ \$ \$ S. ANTONIO DE PADUA

Precios de suscripción: España, el año . Ptas. 3
Extranjero, id. . " 4'50
:: :: Quén procure tres abonados, tendrá el suyo gratis :: ::

DIRECCION Y ADMINISTRACION:
Iglesia de Montserrat :: GRANOLLERS (Barcelona) :: Teléfono 11

Con el permiso de los Superiores de la Orden y Censura eclesiástica

SUMARIO: Blanca Azucena Antoniana.—Algo de actualidad femenina.—Don Blas y Magín.—En la tumba de Pío X.—En el jorn de ma professió en la V. O. T. de Sant Francesc.—Rasgos de la vida de San José de Cupertino.—Crónica.

BLANCA AZUCENA ANTONIANA

UNA vez admitido Fernando en el pobre convento de San Antonio de Olivares, nos dicen sus biógrafos que se dió de lleno al ejercicio de la virtud de la humildad para hacerse digno compañero de aquellos humildes moradores. Las grandezas del mundo le eran un impedimento para la virtud que anhelaba; por esto huyó de Lisboa a Coimbra la primera vez; la nobleza portuguesa siguió sus pasos y le fué a buscar al convento de Coimbra. Ahora desea huir de ella definitivamente y por esto se viste con humilde sayal y cambia su nombre de Fernando con el de Antonio, cuya etimología es: «Alte tonans».

No ha de posar mucho tiempo, y, el Señor que le tiene destinado para cosas grandes, hará que la voz de Antonio resuene por todo el mundo, llamando a los hombres al servicio de Dios.

* * *

Devotos de San Antonio: Preparémonos a oír con humildad y docilidad la voz del Señor, que por medio de sus ministros nos llama al buen camino de la virtud. Hodie si vocem ejus audieritis, nolite obdurare corda vestra...

Fr. A. S.